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Anfrage 

AF-14/2022 

 

Landkreis 
Limburg-Weilburg 

 

 

Anfrage der Fraktion B90 Die Grünen 

 
Anfrage zur Kreistagssitzung am  16. September 2022, TOP 18. 

 
Betreff: 
Auswirkungen 9-Euro-Ticket 
 
Anfrage: 
1. Hat der RMV oder die Stadtlinie Limburg die Veränderungen des Nahverkehrsverhaltens durch das 
9-€-Ticket erfasst? 
 
2. Gibt es Erkenntnisse, wie sich Nutzung der im Kreis vorhandenen Bus- und Bahnlinien verändert 
hat und wie Fahrgäste aus dem VRM-Gebiet in unserem Kreis RMV-Linien benutzten? 
 
3. Können daraus Argumente für einen Übergangstarif zwischen RMV und VRM im Großraum 
Limburg-Diez abgeleitet werden? 
 

 
Begründung: 
Nachdem Bundesverkehrsminister Wissing im Morgenmagazin von ARD und ZDF öffentlich den 
Erfolg des 9-€-Tickets gelobt und von einer Verlagerung von 3 bis 4 % des Autoverkehrs auf den 
öffentlichen Nahverkehr gesprochen hat, stellt sich auch die Frage, wie die konkreten regionalen 
Auswirkungen des länderübergreifenden Nahverkehrstickets in unserem Landkreis während des 
Geltungszeitraumes Juni – August 2022 waren. 
 
 
Der Vorsitzende des Kreistages des 
Landkreises Limburg-Weilburg 
 
gez. Joachim Veyhelmann 




